
 ～アンケート集計結果～

主な感想

・一つの遊びから、様々なことが展開されていくのがおもしろかった。一人では、
考えつかないようなことでも、他の先生と話し合うことで、いろいろな意見が出た
ので、保育の考えが深まったと思います。

平成２７年度第４回西脇市幼保交流研修会

　　　　　　　　　平成２７年８月８日（土）　13：00～14：30
　　　　　　　　　生涯学習まちづくりセンター　マナビータホール

・1学期の保育の振り返り、日々の保育の基本を振り返ることができたました。付せ
んを使ったワークショップは、日ごろの保育の見える化にもなりとても有効な園内
研修が実施できそうです。

・保育所・認定こども園の先生方と実際の保育について話す機会が持ててよかった
です。

・園でワークショップの研修をぜひ行いたい。
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・ワークショップとして、他園の意見や考えを知ることができて良かったです。子
どもの遊びひとつにしても、様々な広がり、展開があり、保育の奥深さを改めて感
じました。

・自分のイメージの中では何となくの思いはあっても、書面にしてみると「あ、そ
うか。ここを工夫すればまた展開が広がるだろうな。」とゆっくり考える機会がで
きました。


